
第1457 回　通常例会報告
2018年12月6日㈭１２：１５　岐阜グランドホテル　　司会　L.山崎 久喜

会　長　L. 長谷部　紀之会長あいさつ

　皆様こんにちは。本日は新入会員を迎え、また
LCIF 献金の表彰もあり、盛りだくさんの例会です。
まず、先般、岐阜新聞に掲載されましたが、福祉環
境委員会の方で岐阜南ライオンズオリジナルサービ
スの募集が始まりました。それと本年度の会長方針
の中にもありました一般の方も含めてライオンズク
ラブとはなんぞやということを PRをして知って頂
くということがありましたが、岐阜新聞の半面カラー
で広告をさせて頂くこととなりました。12 月中には
掲載できると思います。
また、キャビネットの準備金ということで 500 万を
貸し出しをさせて頂いておりました。ですが節約を
しながらも会計上足りなくなってきています。結論
は来年の 6月ですが、今岐阜南 LCとしてガバナー
を輩出をし、キャビネットを賜っている責任を持っ
て 500 万はまずは拠出をさせて頂きたくことで進め
ていきたいと思っています。今回理事会にて提案さ
せて頂き、理事会では承認を頂きました。是非、皆
様にはそのようにご理解を賜りたいと存じます。そ
れでは本日も楽しい例会にしたいと思いますのでよ
ろしくお願いいたします。
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新会員の入場
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「国旗」および「ライオンズ旗」に礼

「国歌」ならびに「ライオンズクラブの歌」斉唱
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キャビネット報告事項

会長提案

アワードの伝達
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　新会員宣誓

　国際会長より証明書及びラぺルピンの贈呈
　   地区ｶﾞﾊﾞﾅｰより礼状及び記念品の贈呈
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12月度慶祝行事　誕生日祝い

9日 Ｌ.山崎久喜4日 Ｌ.永田進治7日 Ｌ.洞田肇15日 Ｌ.西村

悦郎17日 Ｌ.田中和秀18日 Ｌ.金森俊憲23日 Ｌ.玉井幹大
ＴＴ登場

委員会報告

幹事報告

出席報告

会計報告

また会う日まで    閉会ゴング

キャビネット報告事項 キャビネット幹事 L. 川田 基弘

川田でございます。キャビネット幹事を受けた時
からこの 500 万はクラブから頂いたものだろうと
進めておりました。といいますのは 1995 年に英
一先生がガバナーをされた時は地区の会員数は
4500 人ぐらいいましたが現在は 3000 人を割りま
した。



9日 Ｌ.山崎久喜4日 Ｌ.永田進治7日 Ｌ.洞田肇15日 

Ｌ.西村悦郎17日 Ｌ.田中和秀18日 Ｌ.金森俊憲23日 Ｌ.玉井幹大

改めまして皆様こんにちは。ドルフィン株式会社
の代表の小森と申します。この度、御縁があり岐
阜南ライオンズクラブに入らせて頂くことになり
ました。私の会社は 37 年スイミングスクールや
フィットネスクラブの運営等をやらせて頂いてお
ります。
ライオンズの掲げる「奉仕」という言葉が私も地
域に還元できるところは汗をかいて頑張っていき
たいと思い入会を決意しました。
人生の諸先輩の方々から多くを学びたいと思いま
すのでどうぞよろしくお願いいたします。

アワードの伝達　　　　　　　LCIF1000 ドル献金

アワードの伝達　　　　　　　LCIF100 ドル献金

アワードの伝達　　　100 周年記念会員増強賞

12 月度　慶祝行事

新会員入会式 新会員あいさつ L. 小森　崇稔

新会員入会式 新会員宣誓 小森　崇稔様

L. 岡部　泰雄

また。前のキャビネットの折にはあの時でも会員
1人に 10 万円を拠出しました。ですが今回は皆様
方からの負担は差し控えさして頂いておりました。
そういった理由からも苦しい状況であり、クラブ
からの 500 万は大変ありがたく思っております。
この後 LCIF 献金の表彰がございますが、たくさん
の方にご協力頂いておりまして、こちらも感謝、
感激いたしております。簡単ではございますが説
明にかえさせて頂きます。



幹事報告 幹事　Ｌ. 岡部　泰雄

1.11 月 18 日 ( 日 )09:30　臓器提供推進委員会の献
血活動がマーサ 21 にて行われ、会長 L. 長谷部紀之、
L. 岡部泰雄、臓器提供委員長 L. 野村満喜子他多数
参加いたしました。
2.11 月 20 日 ( 火 )13:00　青少年委員会の希望ヶ丘
特別支援学校への贈呈式が行われ、幹事 L. 岡部泰雄、
青少年委員長 L. 松岡洋良、PR 委員会 L. 榎本直司が
出席いたしました。
3.11 月 25 日 ( 日 )14:20　池田・神戸ライオンズク
ラブ結成 50 周年記念大会が大垣フォーラムホテル
にて行われ、ガバナー L. 松波英寿、会長、L. 長谷
部紀之、幹事 L. 岡部泰雄、会計 L. 佐溝信夫が出席
いたしました。
4.11 月 28 日 ( 水 )18:00　第 17 回 334-B 地区キャビ
ネット幹事 OB 会が料亭家田屋にて行われ、L. 川田 
基弘が出席いたしました。

理事会・委員会記録

1.12 月 5 日 ( 水 )13:30　計画委員会　例会準備　
　　　　　　　　クラブ事務局
2.12 月 6 日 ( 木 )11:30　理事会　
　　　　　　　　岐阜グランドホテル

委員会・その他のお知らせ

1.11月 18日 (日 )09:30 　臓器提供推進委員会の献血活
動がマーサ21にて行われ、会長L.長谷部紀之、L.岡部
泰雄、臓器提供委員長L.野村満喜子他多数参加いたし
ました。
2.11月 20日 (火 )13:00　青少年委員会の希望ヶ丘特別
支援学校への贈呈式が行われ、幹事L.岡部泰雄、青少
年委員長L.松岡洋良、PR委員会L.榎本直司が出席いた
しました。
3.11月 25日 (日 )14:20　池田・神戸ライオンズクラブ
結成50周年記念大会が大垣フォーラムホテルにて行わ
れ、ガバナーL.松波英寿、会長、L.長谷部紀之、幹事
L.岡部泰雄、会計L.佐溝信夫が出席いたしました。
4.11月 28日 (水 )18:00　第17回334-B地区キャビネッ
ト幹事OB会が料亭家田屋にて行われ、L.川田 基弘が
出席いたしました。

ファイン・ドネーション　　　　131,000 円

会計報告

正会員　81 名　　     出席　66 名
出席率　81.4％　　    前回の補正　93.8％

出席報告

会計　Ｌ. 佐溝 信夫

　　出席委員会　Ｌ. 中浜 宏

【献血協力者】累計 99,353 名（11 末付）

【ライオンズレート】12月・・・1ＵＳドル＝114 円

　　　　　　　　　　　　　　　　次回例会のご案内
　　　　　年末家族例会　12 月 23 日（日）　17 時 30 分～　岐阜グランドホテル　

■ L. 松岡 良男                                      30,000 円
長い間お世話になりありがとうございました。
■  L. 土本 俊行　　　　　　　　10,000 円
11 月 9日平成最後の秋の園遊会に招待を受け赤坂
御園へ行ってきました喜びとして

■  L. 岡部　泰雄　　　　　　　　3,000 円
スポンサーとして、入会、L小森崇稔おめでとうご
ざいます。

T.T　Ｌ. 村田 慶治T.T 登場

■L. 遠藤 昌克　                        　　10,000 円
12/3 に無事に新しい事務所がオープンしました。
ライオンズクラブのメンバーお客様、関係者より、
たくさんのお祝いの花や品を頂き感謝申し上げま
す。


